

2025年度 4月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 古山 智也

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展	ご意見	<p>・かわいい。すごい。ねずみくんのチョッキがすごい（6才・小1）/小さい頃から好きだったので、展示がみられてとてもうれしかったです。（母）（10代未満女性）</p> <p>・「ねずみくんのチョッキ」は、自分の子どもにも読み聞かせしたなつかしい絵本です。その原作や作者の作品への想いなどにふれることができ、とてもよかったです。心がほのぼのと温かい気持ちになりました。（60代女性）</p> <p>・色々な事が想像できて楽しかった。元々好きな本で、孫にも読み聞かせしている。作者のかわいい心が絵になっていったんだ…。同じ作者でも、後に展示してあった 絵は、心の中の暗い気持ちから描かれたのだろうか…と感じた。もしかして過去に展示されたこと（県の美術館）があるかもしれないが、いわさきちひろ展（好きな 絵なので）をしてほしい。（60代女性）</p> <p>・とてもいやされ、あたたかい気持ちになりました。上野先生がお亡くなりになられ、とても残念でしたが、なかえ先生ががんばって作ってられていることにとてもうれしく思います。これからも楽しみにしています。（60代女性）</p> <p>・とてもかわいかったです。案内員さんの雰囲気もとても良かったです！！絵本の展示会（10代女性）</p> <p>・ねずみくんのチョッキは小学生の頃から大好きで、今も図書館で借りて読んでいます。まさか原画を見られる日がくるとは感激です！！とても良かったです。奥さんが亡くなってもねずみくんが絵本の中で生きつづけていることに愛を感じます！</p> <p>・子どもが小さい頃に出会った「ねずみくんのチョッキ」とてもかわいく、子どもが大好きになり、私も大好きになりました。</p> <p>・多くの作品を見ることができてよかったです。ロングセラーには、人の心を揺さぶる魅力があるのだと思います。いろいろな絵本展の企画を希望します。（60代女性）</p> <p>・ねずみくんにいろいろ教えてもらいながら（情報）の展開が効果的でしたね。愛しいねずみくん、全刊揃えたくなりました。絵本ができる企画おもしろかったです。（60代女性）</p> <p>・とても可愛かったです。ばばのぼる先生の展示会もみたい。（20代女性）</p> <p>・ねずみくんシリーズを全部見ることができて良かった。（40代女性）</p> <p>・保育園に勤務していたので、聞いたことはある本でした。ご夫婦の愛の作品であるね。（60代女性）</p> <p>・最高でした。埼玉から来てとても良かったです。（300代女性）</p> <p>・すごい面白いストーリー絵本でした。特に誕生プレゼントの場面、りんごを盗む所は、感動しました。なし（30代男性）</p> <p>・なつかしくて子供の頃を思い出しました。「ねずみくんのチョッキ」は今でも大好きな1冊です。</p> <p>・長く作品を継続され、生み出されていることを知りました。小さな頃から見てたとてもなじみ深いねずみ君ねみちゃんの世界観を改めて感じたいい一日になりました。運動したワークショップでタオルハサゲも作ることができていい記念になりました。またこのような展示会楽しみにしています。（50代女性）</p> <p>・スタンプ（ラリー）がおもしろかったです。（10歳未満女性）</p> <p>・絵本を見てよかったです。子どもむけのキャラクターなどしてほしいです。（10歳未満女性）</p>

No.	種類		ご意見・回答
1	特別展	回答	<p>このたびは「ねずみくんのチョッキ」展にご来場いただき、また心温まるご感想やご意見を多数お寄せいただき、誠にありがとうございました。幅広い世代の皆様から、作品への思い出や共感、作者への敬意、展示への感動など、たくさんの声をいただき、大変うれしく拝見いたしました。小さなお子様から長年親しんでこられた方まで、それぞれの視点で作品の魅力を感じていただけたことは、私たちにとって何よりの励みです。</p> <p>また、展示の構成や案内、ワークショップ、スタンプラリーなどへのご評価もいただき、今後の企画展に向けて大きな参考となりました。ご要望のあった他の絵本作家の展示や、子ども向けの企画についても、今後の検討課題として前向きに取り組んでまいります。今後も、心に残る展示をお届けできるよう努めてまいります。引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。</p>
2	全体	ご意見	<ul style="list-style-type: none"> ・足が痛いのですわれる所がほしい。（10代未満女性） ・宇和出身の漫画家、樺本学ヴ展を企画してほしい。（20代男性） ・ひつじのショーン展、パンどろぼう展をイベントでお願いします。（40代男性） ・コナン展をしてほしいです。（10歳未満女性） ・孫と一緒に来てワークショップ（かぶと、ハンカチ）楽しみました。また次回も期待です。楽しみにしております。（50代女性） ・楽しかったです！（10歳未満女性） ・アニメ「忍たま乱太郎」の第1期のアニメVHSビデオがあるとXの投稿を見て、県内なら行けると喜んでやって来ました。目的がそんなことだったのに、スタッフの皆様が丁寧に対応してくださり、大変嬉しく思いました。おそらく貴重なVHSテープですので、大事にしていただき、閲覧できる環境を維持してほしいです。（忍たまは今も続いてますし、しっかりされているので、コラボ展示がされたら絶対に来ます！）常設展示も数年ぶりに見ましたが、中まで入って見られる実寸大の家等が特に良く、幼少時に初めて見た時にも楽しかったことを思い出しました。博物館の運営も大変かとは思いますが、応援してます。（30代女性）
		回答	<p>このたびはご来館いただき、誠にありがとうございました。</p> <p>展示やワークショップをお楽しみいただき、「楽しかった」「また来たい」といったお声を多数頂戴し、大変うれしく拝見いたしました。お子様から大人の方まで、幅広い世代の皆様にご来場いただき、それぞれの視点からのご感想をいただけたことは、私たちにとって大きな励みとなっております。「座れる場所がほしい」といった施設面でのご要望や、今後の企画に関するご提案もありがとうございます。</p> <p>また、常設展示や貴重な資料への関心、スタッフへの温かいお言葉も重ねて御礼申し上げます。皆様からの貴重なご意見は、今後の展示やイベントの企画・運営にしっかりと活かしてまいります。引き続き、より多くの方に楽しんでいただける場を目指して努力してまいります。</p>